



DESAFIA A TERRORISTAS. Coleraine, Irlanda del Norte, agosto 11. La Reina Isabel II saluda hoy a sus súbditos cerca de la nueva Universidad de Ulster, en Coleraine, Irlanda del Norte. La Reina desatendió las amenazas del Ejército Republicano Irlandés al presentarse a la ceremonia.

Gobierno Niega Desvaluación de la Moneda en Nicaragua

MANAGUA, agosto 11 (ACAN-EFE). "Sólo que la oposición llegue al poder habrá desvaluación en Nicaragua, y eso será nunca", dijo hoy aquí en conferencia de prensa el Presidente del Banco Central Nicaragüense Roberto Incer Barquero.

Hablando a los periodistas en el auditorio del Banco Central de esta capital, Incer Barquero se dedicó a refutar el contenido de una noticia publicada por el "Miami Herald", el 8 de agosto, en que se afirmaba que en Nicaragua, "se vive una ilusión monetaria".

La publicación agregaba, además, que debido al endeudamiento externo nicaragüense "había perspectivas de una desvaluación del córdoba" que desde hace unos 25 años se ha mantenido al 7 por 1 con respecto al dólar norteamericano.

Incer Barquero precisó que la publicación del periódico norteamericano no estaba corroborada por datos oficiales y ni siquiera por opiniones de líderes nicaragüenses del sector empresarial, industrial, comercial, o agrícola.

Basándose en datos del Banco Central, el funcionario expresó que

en Nicaragua "habrá desvaluaciones solamente que se presentaran continuos problemas de debilitamiento de la balanza de pagos".

No obstante, dijo, en los últimos años en materia de balanza de pagos en Nicaragua se ha presentado un cuadro positivo con tendencia a seguir en esta misma línea.

Precisó que en 1973, el déficit de la balanza comercial nicaragüense fue de menos 49 millones de dólares. En 1974, fue de menos 160 millones de dólares.

Añadió que la balanza de pagos siguió con tendencia hacia la reducción del déficit y que esta recuperación surgió antes de la mejoría de los precios del algodón y el café en el mercado internacional.

En este orden de cosas, en 1975, la balanza de pagos de este país registró un déficit de 107 millones de dólares, pero el año pasado hubo un superávit de 47 millones de dólares.

Incer Barquero aseguró que en este año la balanza de pagos cerrará con un superávit de 17 millones de dólares, calculándose

—Favor pase a la Pág. 15.

Cyrus Vance Concluye sus Gestiones de Paz en Levante

ALEJANDRIA, EGIPTO, agosto 11 (AP). El Secretario de Estado norteamericano, Cyrus R. Vance, concluyó hoy su gira por el Medio Oriente con una segunda ronda de visitas relámpago a Jordania, Siria y Egipto, para informar a los líderes de esos países árabes sobre la negativa israelí a negociar con la Organización de Liberación Palestina (OLP).

El Presidente egipcio Anwar Sadat describió como "una línea muy dura", la posición de los israelíes.

Vance, quien inició la jornada en la capital de Israel, efectuó luego breves visitas a Amman, Jordania y Damasco, Siria, antes de trasladarse a una base aérea de Egipto, situada a 45 kilómetros al sur de Alejandria, la capital de verano de ese país.

Tanto Vance como Sadat, tras mantener una conversación de una

hora, señalaron que los contactos entre los Estados Unidos y las naciones comprometidas en el conflicto del Medio Oriente, continuarían la semana próxima en Nueva York.

"Desearía recordar a todas las partes interesadas que el segundo acuerdo de repliegue del Sinaí, expira en octubre de 1978", declaró el Presidente Sadat.

El líder egipcio se refería al acuerdo promovido por el ex-Secretario de Estado Henry A. Kissinger, en virtud del cual las fuerzas de Israel y de Egipto se retiraron tras los límites de una zona de amortiguación.

Vance, quien ya efectuara un primer recorrido por el Medio Oriente en febrero último, inició su gira actual el 1.º de agosto en Alejandria.

Su próxima escala será Londres.

—Favor pase a la Pág. 19.

Reina Isabel Desafía a Terroristas en Irlanda

BELFAST, agosto 11 (AP). La Reina Isabel II, desafió hoy una amenaza de atentado terrorista e instó a los sectores católicos y protestantes en pugna a "olvidar y perdonar" para poner fin así a ocho años de derramamiento de sangre.

Reunión de FECAMCO en San José, C. Rica

MANAGUA, agosto 11 (ACAN-EFE). Una delegación de cinco directivos enviará la Cámara Nicaragüense de Comercio a la Vigésima Novena Reunión de la Federación de Cámaras de Comercio de Centroamérica (FECAMCO), que se efectuará en Costa Rica del 18 al 20 de agosto.

Adolfo Elizondo, Presidente del organismo del sector privado nicaragüense, encabezará la delegación a la reunión en que será examinado el nuevo arancel centroamericano.

En el mismo conclave se hará también un estudio de los impuestos selectivos de consumo a nivel regional y se discutirá la participación de "FECAMCO", en la reunión de la Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio que se efectuará en Sao Paulo, Brasil, en octubre próximo.

Legalizar la Marihuana Piden en Colombia

BOGOTA, agosto 11 (AP). El Ministro de Justicia, César Gómez Estrada, dijo que el Gobierno rechaza por razones "de orden jurídico y ético" la propuesta del dirigente de la industria cafetalera, Leonidas Londoño, para legalizar el cultivo y la exportación de marihuana.

Por el contrario, el Ministro señaló que existen acuerdos internacionales para combatir el cultivo y tráfico de estupefacientes

—Favor pase a la Pág. 15.

"No hay sitio aquí para los viejos temores y las actitudes nacidas al calor de la historia; no hay sitio para inculpaciones acerca de lo que ha corrido", dijo la monarca de 51 años en un discurso pronunciado en la nueva Universidad de Irlanda del Norte, cerca de Coleraine, en el extremo norte de la Provincia.

Previamente el ala provisional, mayormente católica, del Ejército Republicano Irlandés (ERI), afirmó en un comunicado que sus guerrilleros habían "penetrado la

estricta seguridad" del extenso predio universitario para colocar una bomba.

"Es una advertencia inmediata a la Reina británica... No es una broma", dijo la declaración.

Pero los soldados registraron minuciosamente los terrenos universitarios sin encontrar explosivo alguno. No se informó tampoco de cualquier otro tipo de ataque terrorista durante las ocho horas de visita de la Soberana a la casa

—Favor pase a la Pág. 13.

Firma de Tratado Entre E.U. y Panamá Será en Reunión Cumbre

PANAMA, agosto 11 (AP). Se gestiona un movimiento en Panamá con la aprobación del Jefe del Gobierno, general Omar Torrijos, para que el nuevo tratado se firme en la Zona del Canal en presencia de todos los Jefes de Estado de América Latina.

Fuentes del gobierno panameño dijeron que se espera que la firma del tratado, probablemente a fines de mes, sea la culminación de una conferencia hemisférica en la cumbre.

Funcionarios del Gobierno norteamericano dijeron el miércoles que el Presidente Jimmy Carter, de quien se espera firme el acuerdo con Torrijos, está al corriente de los planes para la ceremonia y que "está considerando seriamente la posibilidad", de asistir.

Los negociadores, no han completado el tratado en su totalidad pero se espera que lo den

—Favor pase a la Pág. 15.

Organizaciones Magisteriales Realizan Huelga en Honduras

TEGUCIGALPA, 11 Agosto (ACAN-EFE). Las principales organizaciones magisteriales de Honduras realizarán un paro de 48 horas a partir de mañana "en protesta por la indiferencia gubernamental a reivindicaciones de los maestros y a un planeamiento en procura de la reestructuración del sistema educativo nacional".

El anuncio fue formulado hoy por el presidente del Colegio Profesional Superación Magisterial Hondureño (COLPROSUMAH), Enrique Thrundel Fagot, quien

señaló que el paro de actividades se hará conjuntamente con el Colegio de Profesores de Educación Media (COPEMH).

Ambas son la más poderosas agrupaciones de maestros de este país, y desde hace casi dos años vienen haciendo una serie de demandas al Gobierno Militar, entre las cuales destaca la destitución de la ultraconservadora Ministra de Educación, Lidia

—Favor pase a la Pág. 19.



REVOLVER DEL "HIJO DE SAM". Nueva York, agosto 11. Abraham Beame, Alcalde de Nueva York, contempla el revólver calibre 44 que las autoridades confiscaron anoche en el auto de David Berkowitz, de quien dicen que es el "Hijo de Sam", el asesino que aterrorizaba esta ciudad desde hacía más de un año.